

Educación Técnico Profesional: una vía directa hacia el empleo y la especialización

Con una creciente demanda en áreas clave como tecnología, salud y construcción, la educación TP en Chile se posiciona como una opción que ofrece rápida empleabilidad, formación práctica y una trayectoria de estudios más breve y eficiente.

El sector de la educación Técnico Profesional (TP) en Chile ha evolucionado para responder a las demandas de un mercado laboral en constante cambio. En ese sentido, es la opción ideal para quienes buscan insertarse en áreas con alta demanda laboral y obtener una formación enfocada en habilidades específicas que permitirán alcanzar experiencia laboral desde el primer día.

Entre sus principales beneficios, la educación TP ofrece una alta empleabilidad en sectores como la tecnología, la salud, la construcción y el turismo. Estas áreas requieren cada vez más técnicos y profesionales especializados, lo cual brinda a los egresados de carreras

técnico profesionales una ventaja competitiva. En palabras de Diego Errázuriz, Director de Admisión de Duoc UC "las empresas buscan cada vez más a personas con habilidades técnicas concretas y con conocimientos específicos, y que tengan la capacidad de adaptarse a los cambios tecnológicos. Eso es justamente lo que entregan este tipo de carreras".

Otro de los beneficios destacados es la formación práctica y aplicada. En instituciones como Duoc UC, la enseñanza está orientada a que los estudiantes desarrollen competencias específicas que podrán aplicar de inmediato en sus futuros empleos. Además, la duración de



las carreras técnico profesionales, que se completan en 2 o 4 años, permite ingresar al mercado laboral en menor tiempo, con la oportunidad de adquirir experiencia y generar ingresos rápidamente.

Es así como la educación TP no sólo se adapta a las necesidades de la industria, sino que juega un rol fundamental en el desarrollo de Chile, aportando en sectores estratégicos con profesionales

capacitados y especializados. "Hoy, la educación técnica es una alternativa educativa para miles de personas de enorme valor que aporta al desarrollo sostenible del país, ofreciendo carreras y experiencias educativas que no solo aseguran empleabilidad, sino que también contribuyen a un país más innovador y competitivo", concluye Diego Errázuriz, destacando el papel transformador de esta modalidad educativa en el país.